"Gemeinsam schaffen wir das ...!"

Unter diesem Motto stand unsere jüngste Sanderneuerungsaktion im Kinderhaus Weltenbaum. Mit Schaufeln, Schubkarren und jeder Menge guter Laune bestückt, trafen sich kürzlich zahlreiche hochmotivierte Papas, um sämtliche Sandanlagen unseres Außengeländes von Sand und Steinen zu befreien. Mit unbändiger Energie schippten und schaufelten sie die zwei großen Sandkästen und die Matschanlage leer, transportierten die Altbestände ab und hatten, trotz dieser schweißtreibenden Arbeit, immer noch ein Lächeln auf den Lippen.

Wenige Tage später durften dann die ebenso energiegeladenen restlichen Papas ihre Muskeln bei der Neubefüllung dieser Buddel- und Spielbereiche trainieren. 30 Tonnen Sand hieß es auf die geleerten Flächen zu verteilen. Trotz der heißen Temperaturen ließen sie es sich nicht nehmen und fuhren Schubkarre um Schubkarre unter den begeisterten Blicken ihrer Kinder zum Ziel. Wahnsinn – was für eine Arbeit und was für eine Leistung! Nun stand dem ungetrübten Spielspaß nichts mehr im Wege und so konnten unsere kleinen und großen Weltenbäumler direkt in ihr Burgenbau-, Matschkuchenund Sandbaggerabenteuer starten. Liebe Papas - wir danken Euch für euren Einsatz, euer Engagement und den Zusammenhalt. Alles zum Wohle Eurer Kinder .





Etwas weniger anstrengend starteten wir Ende August zu unserem jährlichen Familienwandertag. Zu einer schönen Tradition geworden, luden wir unter ganz ungezwungener Atmosphäre die Kinder und Eltern unseres Kinderhauses ein, mit unserem Team gemeinsam einige schöne Stunden in der Natur zu verbringen und sich so gegenseitig näher kennenzulernen und auszutauschen. Für diesen Tag stand die Eroberung des Waldgeisterweges an den Greifensteinen an. Mit großen Augen entdeckten Kinder und Eltern so manch mystische, bekannte oder skurrile in Holz geschnitzte Fabelwesen am Wegesrand der Rundtour. Eine kleine Rätselstation auf der Hälfte des Weges durfte natürlich nicht fehlen. So tüftelten alle gemeinsam und versuchten verschiedene Baumarten ihrem Aussehen und Namen zuzuordnen. Mit vielen Eindrücken am Ausgangspunkt zurückgekehrt, wartete die verdiente Stärkung auf alle. Fröhlich wurde gegessen, miteinander geplauscht und gelacht. Für jeden Einzelnen war dies ein herzlicher, unbefangener und emotional gewinnbringender Tag mit familiärem Charakter. Wir freuen uns schon jetzt auf die Wandertour 2025.







Von einem Highlight ins nächste startete unser Team am 04.09., gemeinsam mit mehr als 130 Komsianern, zum Chemnitzer Firmenlauf. Angespornt von der Idee, uns und unser Kinderhaus Weltenbaum der Öffentlichkeit zu präsentieren, ließen wir es uns natürlich nicht nehmen, unter tropischen Temperaturen die vorgegebene Wegstrecke mit Begeisterung und einer Prise Humor zu laufen. Kaum zu überhören, säumten unsere kleinen und großen Fans den Kurs und feuerten uns mit Rasseln und Tröten lautstark an. Na – wenn das nicht motivierend wirkte ;).



So verging der letzte Monat im Kinderhaus unter zahlreichen Aktivitäten wie im Fluge. Während die Vorschulkinder der Roten und Grünen Gruppe in den neuen Schwimmkurs starteten, für alle interessierten Kinder das Angebot zur Teilnahme an der musikalischen Früherziehung oder dem Ballsport in der Soccer-Hall begann, stand für die Gelbe Gruppe das Experimentieren im Fokus. "Wie zaubert man einen Regenbogen?" oder "Wie schafft es eine Kerze zu schweben?" Bis zum Knistern gespannt, gingen unsere 2- und 3-jährigen Kinder auf Forschungs- und Entdeckungsreise. Es wurde ausprobiert, beobachtet und gestaunt. Bildung macht eben einfach Riesenspaß.





Auch im nächsten Monat erwarten uns wieder spannende, von den Kindern geplante und an ihre Interessen angepasste, Projekte. Wir freuen uns darauf, Euch im Oktober davon berichten zu dürfen.